
CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 

DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO 

FUNDEB 

 

Aos vinte e três dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, na sala de reuniões do Conselho 

Estadual do FUNDEB, localizada na Avenida Agua Verde, 2140, Vila Izabel, Curitiba – Paraná , às 

treze e trinta horas em primeira convocação e devido a insuficiência de quórum, às quatorze horas 

em segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Lembrando que 

conforme Art. 9º do REGIMENTO INTERNO a reunião foi realizada com seis Conselheiros. Estão 

presentes, conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as):, Fátima 

Natalina Bof ( Titular – FEPAMEF ) Giovani dos Santos Vieira ( Titular - AMP ) Mariana Emy 

Maekawa ( Titular – SEED ) Mario Sergio Ferreira de Souza ( Titular – CNTE ), Marlei 

Fernandes de Carvalho ( Suplente - CNTE ) Wellington Tiago de Lima ( Titular – UPES) , e a 

convidada: Eliane da Costa Silva  da APP Sindicato. O Conselheiro Mario Sergio Ferreira de Souza 

faz a abertura da reunião, dá as boas vindas  e sugere que todos se apresentem conforme Decreto 

8812-2018 de nomeação dos novos Conselheiros. Feitas todas as apresentações, faz se a eleição da 

mesa diretora. Pergunta aos Conselheiros presentes que se manifestem quanto a intenção de se 

colocarem a disposição ao cargo de Presidente e Vice Presidente, não havendo indicações o 

Conselheiro Mario Sergio  Ferreira de Souza se coloca a disposição e para vice presidente a 

Conselheira Fatima Natalina Bof. Sendo assim os mesmos foram eleitos por unanimidade. E para 

secretário, o Conselheiro Giovani Santos Vieira se coloca a disposição, também sendo eleito por 

unanimidade. Já empossado, o Presidente Mario Sergio Ferreira de Souza lê a pauta do dia : 1 – 

Posse dos Novos Conselheiros e Eleição da Mesa Diretora. 2 – Análise das Contas FUNDEB – 

Janeiro e Fevereiro 2018. 3 – Aprovação das Contas PEJA . 4 – Outros Assuntos / regimento interno 

/ item 5.2 relatório final 2017 ( redução salarial dos professores contratados PSS ) encaminhamento 

de ofícios conforme deliberação na reunião do dia 23/02/2018. Referente ao assunto 2 da pauta, o 

Conselheiro Presidente Mario Sergio Ferreira de Souza, informa que não haverá apresentação, pois a 

Secretaria da Fazenda ainda não divulgou as informações. Segundo a Conselheira Mariana Emy 

Maekawa ainda não foram publicadas as informações devido a implantação do novo SIAFI ( Sistema 

Financeiro ).  E quanto ao Assunto 3, também não haverá análise do PEJA devido ao cadastro deste 

Conselho no FNDE ( Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação ) estar em branco. Isso 

ocorre devido aos Conselheiros ainda não estarem cadastrados; seus nomes só poderão ser 

introduzidos no referido sistema após a posse e eleição da mesa diretora deste Conselho. Já no 

assunto 4 – fica acordado que será encaminhado no e mail de todos os conselheiros o REGIMENTO 

INTERNO digitalizado para análise e discussão na próxima reunião. Ainda com a palavra o 

Presidente Mario Sergio Ferreira de Souza diz que o  item 5.2 do relatório final 2017 ( redução 

salarial dos professores contratados PSS ) foi retirado do referido relatório. Em seguida apresenta os 

ofícios 001 / 2018, 002/2018, 003/2018, 004/2018, 005/2018, 006/2018, 007/2018, 008/2018 e 

009/2018 expedidos e protocolados por este Conselho, os quais serão encaminhados a todos os 

Conselheiros para conhecimento e acompanhamento. Terminados os assuntos fica acordado que será 

encaminhado um ofício convidando a Equipe da Educação Especial desta Secretaria para participar 

da próxima reunião deste Conselho para sanar algumas dúvidas pertinentes ao processo de análise de 

prestação de contas. E, também um ofício a SEED ( Secretaria de Estado da Educação ) solicitando 

informações quanto ao  item 2.2 DESCONFORMIDADE(S) NA EXECUÇÃO DA(S) OBRA(S) do 

RELATÓRIO nº 30/2016 fiscalização in loco na SEDUC PARANÁ, recebido do FNDE, no qual diz: 

Em consulta ao Sistema SIMEC em 14/09/2016, foram verificadas desconformidades na execução da 

obra. Terminados todos os assuntos o Presidente Mario Sergio Ferreira de Souza, agradece a todos os 

Conselheiros pela presença e pergunta se algum conselheiro tem mais alguma colocação, não 

havendo, é encerrada a reunião, lembrando que a próxima reunião será no dia 27/04/2018 . Nada 



mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a 

presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 


